

# *Le président cubain Raúl Castro met l'accent sur l'importance de la qualité de la vie au troisième âge*

---



Santa Clara, 14 juillet (RHC)- Le président cubain, Raúl Castro, a mis l'accent sur le fait que l'augmentation de l'espérance de vie est un acquis de la Révolution mais qu'il est important d'arriver au troisième âge avec une bonne qualité de vie.

Raúl Castro a envoyé un message aux délégués à l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire de la province de Villa Clara qui ont analysé ce thème car il s'agit de la province ayant le taux le plus élevé de vieillissement de la population.

Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau Politique et Premier vice-président des Conseils d'État et des ministres, était porteur d'un message qu'il a fait connaître aux participants à la réunion à laquelle a également assisté Julio Lima Corzo, membre du Comité Central et premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans la province.

Jorgelina Pestana, présidente de l'Assemblée du Pouvoir Populaire dans cette province a expliqué que ces résultats sont le fruit d'une politique ayant pour but d'améliorer le programme d'attention aux personnes du troisième âge.

Analysant le thème de l'éducation Miguel Díaz-Canel a insisté sur le rôle prépondérant de l'école et sur son lien étroit avec la communauté et vice-versa.

Il a expliqué l'importance de l'école dans le quartier, l'influence de l'enseignant sur les élèves, sur l'utilité de renforcer son leadership dans la communauté et l'appui de la famille dans l'éducation des enfants.

Le dirigeant a insisté sur la nécessité d'approfondir la formation des valeurs chez les nouvelles générations pour obtenir des élèves et des étudiants plus cultivés et plus préparés de façon intégrale avec un sens élevé de la dignité, de l'éthique, du respect, de la solidarité et de l'amour à la Patrie.

Il a également mis l'accent sur le rétablissement des cercles d'intérêt qui font un grand apport à l'orientation de la vocation des nouvelles générations et au fonctionnement des écoles pédagogiques où sont formés les jeunes enseignants.

Miguel Díaz-Canel a relevé le travail du personnel enseignant dont il a mis en exergue le grand effort ce qui doit se traduire par plus de flexibilité dans leur formation pour entreprendre le travail dans les salles de classe et par plus de qualité dans l'enseignement des matières.

Au sujet du thème concernant l'économie abordé par les délégués à l'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire, Lina Pedraza, Ministre des finances et des prix a indiqué que le territoire a réalisé un travail méritoire en ce qui concerne l'utilisation du budget, mais que cependant il faut mettre l'accent sur les dettes que les entreprises doivent se faire rembourser.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28421-le-president-cubain-raul-castro-met-laccent-sur-limportance-de-la-qualite-de-la-vie-au-troisieme-age>



**Radio Habana Cuba**